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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Tesserete: Carnevale e trasporti pubblici 
 
 
Durante lo scorso fine settimana si è tenuto, come noto, il Carnevale di Tesserete. Se non vado 
errato per la prima volta quest’anno, si sono introdotte, tramite apposita segnaletica sulle strade 
cantonali, delle deviazioni del traffico "ad hoc". 
 
Sarebbe fuori posto andare, in questa o in altre sedi, a cercare il pelo nell’uovo su eventuali piccoli 
disagi che le deviazioni possono aver causato ad automobilisti ed abitanti della regione (come chi 
scrive): il buon senso ed un minimo di tolleranza impongono di adattarvisi di buon grado, vista 
l’importanza e l’interesse della manifestazione ed il fatto che si tratta, dopo tutto, solo di un fine 
settimana all’anno. 
 
Tuttavia, in materia di viabilità e di accessibilità alla manifestazione carnevalesca, un’incongruenza 
merita di essere segnalata, affinché, se possibile, il prossimo anno si possa fare meglio. Tramite 
mass media, venerdì 3 marzo (e di certo anche in altre occasioni) è stato giustamente diramato 
l’invito alla popolazione a servirsi dei mezzi pubblici per recarsi al Carnevale. Senonché, immedia-
tamente dopo, è stato pure diffuso l’annuncio che, proprio a seguito del Carnevale, i trasporti pub-
blici avrebbero soppresso alcune corse (in particolare serali). 
 
In occasione di una manifestazione come il Carnevale, sarebbe stato più logico, invece di soppri-
mere corse, semmai organizzarne di speciali. La soppressione di corse in concomitanza con una 
manifestazione di questo tipo sembra mal conciliarsi con l’ottica di promozione del trasporto pub-
blico da tempo fatta propria, con impegno non indifferente, anche dal governo e dal parlamento 
ticinese. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
- il CdS era informato della soppressione di corse di mezzi pubblici in occasione del Carnevale 

di Tesserete? Cosa ne pensa? 
 
- La soppressione di corse di mezzi pubblici è in relazione con le deviazioni del traffico organiz-

zate per l’occasione? 
 
- È intenzione del CdS attivarsi affinché, i prossimi anni, non ci siano più soppressioni di corse 

di mezzi pubblici, ma piuttosto organizzazione di corse speciali, affinché i cittadini possano 
effettivamente dare seguito all’invito di autorità ed organizzatori ad "utilizzare i mezzi pubblici" 
per recarsi al Carnevale, concretizzando così la politica cantonale di promozione del trasporto 
pubblico? 
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